

すみかわ地区センターが オープンしました



2月14日、澄川4条4丁目にオープンした「すみかわ地区センター」

どんな施設ですか

この地区センターは、周辺に澄川小学校、真向かいに澄川図書館ときよすみ公園のある文教地区にオープン。赤紫のライラックカラーを基調とした外壁で、鉄筋コンクリート平屋建て延べ床面積約九百平方メートルの建物です。

設計に当たっては、地域の方々の意見を反映し、お年寄りをはじめ小さなお子さんや体の不自由な方にも利用しやすいように、全館をバリアフリー化しています。

正面玄関から入ると、段差が無い明るいホール、そして各室へと続きます。

館内の中央には多目的ホールがあり、卓球やバドミントン、ミニバレーなどの手軽なスポーツを楽しむことができます。また、電動式ステージ

今年の二月、市内で二十館目、南区では三館目となる地区センターが澄川に誕生しました。それでは、地域のふれあいの場として、また、文化・スポーツ活動の拠点として期待されるすみかわ地区センターをご案内しましょう。

が設置されているので、講演会、コンサート、演芸会などにも幅広く利用することができます。このほか、調理器具のそろった実習室は料理教室に、一部屋ある集會室は講習会や会合に、和室は囲碁・将棋・茶道にと、それぞれの目的に応じて使うことができます。

喜びの声です

地区センターを運営する運営委員会会長の大石昇司さんは、「地域の皆さんにとつて待望の地区センターができました。多くの方々が触れ合える楽しい場として、大いに活用し、生涯学習と文化の発信基地にしていきたいですね。また、併設した福祉のまち推進センターも含めて、個性あるまちづくりの拠点にもなることでしょう。そして皆さんの交流の輪が一層広まるよう運



大石昇司さん

営をしていきたいと思えます」と喜びを語ってくれました。地域にお住まいで、YOSHAKO Iなどの活動をしている坂田恵子さんは、「図書館も近く便利です。普段着でミニコンサートを聴くことができるのが何よりです。お料理や絵手紙、グループ活動など夢が広がってワクワクします」と明るい笑顔で、新しい地区センターに期待を寄せています。



坂田恵子さん